

PREUSCHDORF Concert

# Beau et caritatif

Samedi 15 octobre deux ensembles vocaux ont animé avec brio un superbe concert caritatif : la chorale Concordia, chœur d'hommes de Sessenheim, et l'ensemble Vocallys, chœur de femmes de Sultz-sous-Forêts, sous la direction artistique de Sylvain Lebedel en l'église de Preuschdorf.

**CE CONCERT** était donné au profit de l'association Asdepal (Association pour le développement de Palliance) soins palliatifs qui vient en aide aux personnes en fin de vie comme l'a rappelé dans son intervention la présidente départementale Michèle Brisset tout en remerciant les chorales pour leur implication et le public pour sa présence.

Pendant près d'une heure et demie, les deux chorales séparées ou réunies ont décliné leur art du chant choral avec brio, sous la direction de Sylvain Lebedel. D'entrée le ton est donné avec la chorale Concordia qui introduit le concert avec « O vos Omnes » suivi de la Marseillaise lors de leur entrée vers le chœur. S'en suivent du Jean Sibélius avec *O mon Pays* de Finlandia, du Boris Vian *Le déserteur* et du Léo Ferré *Regardez les défilé*, cet hymne à la dive bouteille *Ah que nos pères étaient heureux*



Les deux chorales Vocallys et Concordia Sessenheim ont comblé le public en l'église de Preuschdorf. PHOTO DNA

ou encore la *Tourdion*. Puis le chœur de femmes Vocallys a ravi le public avec ses belles mélodies ponctuées par de superbes voix cristallines avec un alerte *Allons danser*, l'agréable *Ajonc*, *Signore delle Cime*, *La Tricotée*, ou ces deux jolis clins d'œil *Quand une fille se marie* et *Je t'aurai ma brunette*.

## Création d'une maison d'accompagnement

Les deux chorales à l'unisson ont fait merveille. Les voix de sopranes et d'altos étaient superbement portées et magni-

fiées par les voix de ténors et de basses à travers quelques belles pages musicales dont *Feinsliebchen* ou des partitions de chant avec chorales et public avec *La langue de chez nous*, *Le Sud* et l'immortel succès de la Môme Piaf avec les Compagnons de la Chanson *Les trois cloches* longuement applaudi par un public ravi. En final les chorales réunies ont entonné *O vos Omnes* (Oh vous tous) un respons de la liturgie catholique de la Semaine Sainte chanté comme un motet avec paroles en latin ou en français, repris en bis

au plus grand plaisir du public.

L'association Asdepal a été créée en octobre 2014 et a son siège à la Wantzenau. À ce jour elle porte le projet de « Palliance » : la création d'une maison d'accompagnement pour des personnes en situation palliative, accompagnées au domicile par leurs aidants. Cette structure, lieu de vie sera expérimentale dans le Bas-Rhin. ■

► Pour plus d'information sur l'association Asdepal :  
@ <https://www.asdepal.fr>

DNA Wissensbourg

dnawissensbourg@dna.fr